



学校で学んだことを生かして・・・

11月後半、一気に寒さが進んできました。一方で気温が高くなる日もあり、体調管理が難しい日々でもあります。

また新型コロナウイルス感染症は再び増加している状況で、引き続き感染症対策に努めています。

こうした状況下ですが、普段の学習と事前学習等をしっかり行っただけで校外での学習活動も行い、学んだことを生かしてできることを増やすことをめざしております。小学部は校外学習や買い物学習、中学部は修学旅行、高等部は船引高校との交流活動、校内外での現場実習なども行いました。これらの活動を楽しみ、また、自分の力を発揮できたという経験がそれぞれの自信になっています。そして、次の新しい活動にチャレンジしようということにつながっていると感じます。

今月号では、10月後半から11月にかけての学習の様子等を御紹介いたしますので御覧下さい。校長 菅野 美恵子

1年生 生活単元学習

小学部

2年生 国語



ゆめここの祭の自分たちの発表をビデオで振り返り、「がんばったねメダル」をもらいました。



写真を見て、ゆめここの祭を振り返り、がんばったことや楽しかったことを書きました。

中学部

中学部3年生修学旅行 11月5日～6日



今年は1泊2日で、県内に変更しての実施。会津で、いろいろな体験ができ、おいしい食べ物も味わい、福島の良いさを再発見！

船引高校との合同体育祭 10月30日

高等部

産業現場等における実習(後期)11月2日～13日

船引高校で2年に一度行っている体育祭を、初めてたむら支援高等部との合同開催として実施しました。

フライングディスク、バケツリレー、綱引き、クラス対抗リレー等の種目で、思い切り投げたり、引いたり、全力で走ったり・・・応援し合うことも。本校高等部は、午前だけの参加でしたが、お互いを知る機会になったのではないかと考えています。



校内実習では、信用金庫等の

カレンダー巻と袋入と、割り箸袋入の作業を行いました。また、今回は、田村市役所のロビーや玄関周りの清掃作業をさせていただきました。



「畑の学校」収穫祭、閉校式

11月9日(月) 小学部・中学部児童生徒が、農林事務所の方と一緒に大根、人参、里芋、白菜を収穫しました。

「畑の学校」を通して土や野菜に触れることが増え、友だちと協力して活動する場面もありました。



↑今年は一方向に並んでの会食です。

13日(金)の閉校式では、一年間を振り返って楽しかったことやがんばったことを発表しました。そして、収穫した野菜を使った給食(豚汁)をこの日みんなでいただきました。今年は感染症対策のためできなかったのですが、来年は調理活動も実施できるとういと思っています。今年の自然の恵みと、地域の皆様の御支援に心から感謝いたします。